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惠州中京电子科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023 -001 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
线上参与公司2022年度业绩说明会的全体投资者 

时间 2023年05月12日 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/） 

上市公司接待人员姓名 

总裁 黄健铭 

董事、副总裁、董事会秘书 余祥斌 

财务总监 汪勤胜 

独立董事 李诗田 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.今年PCB行业整体需求下降，贵公司订单是否充足，采取了

哪些措施进行订单开发？ 

    答:您好！随着下游市场的逐步回暖，公司产品订单预计将逐

步提升。为更好适应下游市场变化和客户需求，公司积极进行营销

体系变革、加快扩充目标营销人才，并已在国内、国外多个市场需

求点增设营销办事处、拟在泰国投资设立PCB生产基地，同时，公

司紧抓新型高清显示（MiniLED/MicroLED /OLED）、新能源汽车电

子、网络通信、IDC、人工智能与云计算等应用领域的战略发展机

遇，加强技术研发积累，夯实竞争优势和市场占有率，积极消除国

内消费电子低迷和景气度下滑影响。谢谢！ 



    2.目前chatGPT热度很高，请问公司产品涉及chatGPT领域吗？ 

    答:尊敬的投资者，您好！ChatGPT-OpenAI或AICG等人工智能

技术的发展预计会提升高速算力与存储等需求，也将提升AI硬件与

网络通信等相关的产品需求，这些市场需求与公司珠海富山新工厂

的技术产品定位高度匹配。谢谢！ 

    3.泰国建厂的目的是什么？目前的进度呢？ 

    答:尊敬的投资者，您好！公司在泰国设立生产基地的目的是

为改善产品销售区域结构，拓展海外市场相关订单与客户。目前正

在开展建厂前期的审批与设计工作，具体请关注相关公告。谢谢！ 

    4.看到恒健资产全部退出，是怎么回事 

    答:尊敬的投资者，您好！目前恒健控股下属子公司恒阔投资

仍系公司前10大股东之一。谢谢！ 

    5.贵司拥有储能方面的技术运用吗？ 

    答:尊敬的投资者，您好！公司已开展储能电池BMS模组应用业

务，并计划进一步扩大储能相关业务规模。谢谢！ 

    6.请问公司在MiniLED领域有哪些优势？MicroLED有没有布

局？ 

    答:尊敬的投资者您好，MiniLED系公司的竞争优势产品之一，

公司产品在MiniLED直显等细分市场应用领域产品市场占有率较

高，同时公司保持高阶HDI+COB（Chip On Board）高集成封装工艺

技术领先优势，产品覆盖三星、SONY、LG三大国际终端客户，与国

内客户利亚德、艾比森，海康威视，京东方、大华股份、中麒光

电、希达电子、雷曼光电等开展长期业务合作。谢谢！ 

    7.近期6G发展火爆，请问贵司通信领域销售规模怎么样，具体

用在哪些产品上，能否取得比较好的毛利率水平 

    答:尊敬的投资者，您好！公司在网络通信领域主要覆盖服务

器、交换机、路由器、光模块等产品，该类产品已具有较高销售占

比，公司也在积极开展6G通信技术的研发工作。谢谢！ 

    8.公司一季度亏损的具体原因是？基于亏损的局面有何应对措

施？ 

    答:您好！公司第一季度亏损主要因为PCB行业下游如消费电子

市场不景气，导致整体产能利用率不足所致。公司将通过加大在新

能源汽车电子、新型显示、网络通信、计算与存储等领域市场开

发，推动富山新工厂尽早实现盈利、强化成本控制、运营效率提

升，推进新产品、新技术和新客户的导入等方式，持续提升公司的



盈利能力。谢谢！ 

    9.去年研发费用增加了不少，具体研发的新产品主要是哪些？ 

    答:您好！公司在超高清MiniLED显示、高阶HDI刚柔结合、新

能源汽车动力电池管理系统（BMS）、高速高频通信、ADAS雷达、

物联网IOT模块、IC载板、5G移动终端、IC载板及SSD存储器、光模

块等多个领域进行工艺技术和新产品研发并获得突破，持续满足客

户对高端产品的需求。报告期内，公司“MiniLED显示用印制电路

板”、“高频通信印制电路板（光模块）”、“新能源汽车动力电

池连接器系统采集线FPC”三项产品被评选为2022年度广东名优高

新技术产品。谢谢！ 

    10.珠海IC载板生产线目前的具体进度如何了？中京半导体开

始生产经营了吗？ 

    答:尊敬的投资者，您好！公司IC载板单体线已向相关客户进

行小批量供货；公司新增参股半导体封装核心材料（BT与ABF）业

务企业盈骅新材。中京半导体的IC载板工厂项目尚处于土建工程前

期阶段。谢谢！ 

    11.请问珠海工厂预计什么时候能够扭亏？ 

    答:您好！公司珠海富山新工厂固定投资规模较大、产品与技

术设计规格较为高端，该工厂自投产以来国际国内政治经济环境及

产业链需求侧产生了些不利影响，珠海富山新工厂仍处于产能爬

坡，目前产能利用率及订单结构正在持续优化中，目标客户的导入

预计今年会取得较大进展。谢谢！ 

    12.公司去年新能源收入增长怎样，具体有哪些新能源客户？ 

    答:您好！公司新能源汽车动力与储能电池BMS用FPCA产线目前

订单充裕；已新设“珠海中京新能源”二级子公司及追加投资的珠

海富山新能源用F4厂房己投入量产，公司拟进一步扩大在新能源应

用领域相关产品的投资规模。2022年度公司新能源汽车领域市场占

有率稳步提升，持续为比亚迪、上汽时代、欣旺达等客户提供稳定

订单，2022年度新增与小鹏、理想汽车、图达通等直接或间接客户

的合作，重点在中控大屏、动力电池管理系统（BMS）、汽车雷达

以及辅助驾驶系统（ADAS）等应用领域提供产品服务。谢谢！ 

    13.余总，您好！公司在人工智能领域有哪些布局，有进展

吗？ 

    答:尊敬的投资者，您好！公司目前主要开展PCB与半导体封装

材料相关业务，公司产品在服务器、存储器、交换机、光通信及芯



片封装等AI相关应用终端硬件领域有广泛应用，并将积极参与推动

AI在PCB行业的融合应用。谢谢！ 

    14.目前公司珠海新工厂的已经开发的新客户有哪些？ 

    答:尊重投资者您好！珠海新工厂产品以高多层板（HLC）、高

阶HDI板为主，HLC产品主要集中在通信服务器、交换机、存储器和

汽车电子领域，已具备高频高速、混压、背钻和POFV等技术特点的

量产能力，产品生产能力已提升至30层；HDI产品主要集中在网络

通信、物联网、智能终端、消费电子等领域，已具备12-14层任意

阶及Core层V孔和X孔等技术产品量产能力。目前珠海新工厂新客户

导入已步入正轨，正在持续进行中。谢谢！ 

    15.贵公司从事光模块产品每年的销售金额大概有多少？销售

毛利率近些年大概能做到多少？ 

    答:尊敬的投资者，您好！公司光模块应用产品已实现批量销

售，该类产品的销售毛利率相对较高。谢谢！ 

    16.公司的研发人员占比下降了10%会影响到公司后续的研发项

目吗？目前的车载雷达PCB高频高速变压技术的研发情况进度如

何？ 

    答:尊敬的投资者，您好！公司一贯重视新产品与新技术的开

发，重视研发团队建设并持续加强研发费用预算；目前公司车载激

光雷达应用产品已向新能源汽车客户进行小批量销售。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年05月12日 
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